



CORTESÍA DEL CUERPO DE BOMBEROS DE GUAYAQUIL

► Durante el simulacro se capacitó a los rescatistas en manejo de crisis y psicología de emergencias y catástrofes.

» NORTE

Con simulacro se capacita a más de 60 rescatistas

Un simulacro de intento de secuestro se realizó ayer en la facultad de Ingeniería Marítima de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) como parte de los cursos que imparte en el país la ONG española SAR Navarra desde hace 10 años.

Seis instructores de la organización capacitaron a más de 60 personas, entre ellos a personal de la División Especializada de Ambulancias y de la Compañía de psicólogos del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil, y del Grupo de Intervención y Rescate (GIR).

El instructor Josean Echaui

destacó la formación en el grupo de psicólogos. “Hemos trabajado la parte de catástrofes, ya sea con pequeñas crisis o manejo del estrés, tanto en las víctimas como en los bomberos. Queremos continuar con los simulacros, ya que es ahí donde más se aprende”, expresó.

En la capacitación se desarrollaron temas como abordaje de incidentes con tiradores activos y formación profesional en Psicología de Emergencias y Catástrofes.

Con este simulacro en la Espol, finalizó el curso que empezó el pasado 15 de enero. (1)